

Despaigne anota una carrera en triunfo de SoftBank



El cubano Alfredo Despaigne no pudo conectar hits este viernes en 3 turnos al bate, pero recibió un boleto y anotó una carrera en el triunfo de 4-3 en 12 entradas de los Halcones de SoftBank sobre los Búfalos de Orix en el Yafuoku Dome de Fukuoka.

El cotizado toletero vio su promedio descender a .262, pero se mantiene como el líder absoluto de jonrones y empujadas de la Liga del Pacífico y está a sólo unos días de capturar ambos títulos.

Por Orix, el dominicano González Germen permitió un hit sin carreras y golpeó a un bateador en un episodio de relevo intermedio para bajar su efectividad a 2.74.

Yuki Yoshimura fue el héroe del partido para SoftBank, luego de conectar su segundo jonrón del año como bateador emergente en el cierre del décimo segundo capítulo y dejar en el terreno a Orix.

Su compañero de equipo Akira Nakamura produjo la primera carrera del club en el cierre de la quinta entrada también con un estacazo solitario.

Por Orix, Kenya Wakatsuki y Takahiro Okada remolcaron 2 de las 3 carreras del equipo con un par de cuadrangulares solitarios.

Shinya Kayama se anotó la victoria tras retirar en fila a los 3 bateadores que enfrentó en un capítulo de relevo, mientras que la derrota fue para Keisuke Sawada, quien concedió el jonrón solitario a Yoshimura sin poder retirar a ningún rival.

El juego entre los Dragones de Chunichi y los Tigres de Hanshin que estaba pautado a disputarse en el Estadio Koshien de Nishinomiya fue suspendido por lluvia, por lo que la conclusión del calendario de la temporada regular de la Liga Central deberá esperar al menos un día más.

Tomado de Béisbol Japonés

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/143634-despaigne-anota-una-carrera-en-triunfo-de-softbank>



Radio Habana Cuba